

高校魅力化全力通信

vol.18

今月は 菊池高校

問い合わせ先 ☎0968(25)3175



小学生児童への
学習支援

7月25日と26日に教室棟2階で、限府小、菊池北小、泗水小の児童に学習支援活動を行いました。小学生は夏休みの宿題などに取り組み、本校生徒が学習を支援。送迎時や休み時間には小学生とふれあい、交流を深めることが出来ました。

参加した小学生からは「高校生に教えてもらい、分かりやすく良かった」「宿題も進んで楽しかったのでまた行きたい」など、たくさん感謝の言葉をもらい、生徒も小学生との楽しい時間に満足感と達成感を感じていました。



きくち夏まつりに参加

2日目の閉校式では、初日の閉校式後に撮った屋上庭園での集合写真を、参加した全ての生徒に写真付きカレンダーとして配布しました。今後もこのような交流の機会を通して、地域貢献に努めていきたいと思えます。

8月10日に開催された「きくち夏まつり」に書道部がオープニングパフォーマンス、野球部が若龍担ぎで参加しました。また、インターハイ県高校生活動推進委員会会長の水元裕梨さん（普通科3年）の呼びかけで、ボート競技に出場する選手への応援メッセージを募集。応援の言葉が書かれた紙は白龍のうろこに見立て、インターハイ会場の斑蛇口湖ボート競技場に展示しました。

4年ぶりにボート部が
インターハイに出場

斑蛇口湖で開催されたインターハイのボート競技に北内花鈴さん（普通科2年）、丸岡有希さん（普通科2年）の2人が出場しました。

8月17日に開催された予選は5着。翌日の敗者復活戦に回りましたが、勝ち残ることはできませんでした。「斑蛇口湖はいつも練習しているのに雰囲気違った。緊張してしまっ」と北内さん。丸岡さんは「途中で北内さんが『自分たちの漕ぎをしよう』と声をかけてくれた。おかげで、後半はいい動きができて楽しめた」と夢の舞台を振り返ります。



指導する地域おこし協力隊の香月俊彦さんは「生徒は全力で頑張りましたが、壁は高かった。でも、全国に挑戦する第一歩を踏み出せました。地元の温かい声援に感謝です」と振り返りました

ボート部は主将の青木結菜さん（商業科2年）、三井菜々香さん（商業科2年）、唯一の男子部員である松岡秀飛さん（普通科2年）と2年生5人で活動。全員が未経験者でしたが、着実に力を付けています。来年度の活躍も期待されます。

お知らせ

今年も開催します!
菊翔祭「文化の部」

両日とも一般公開がありますので、菊池高校に遊びに来てください。

とき

9月20日(金) 午後0時30分～(予定)
9月21日(土) (時間未定)

内容

【ステージ】書道パフォーマンス、演劇部発表、吹奏楽部演奏、委員会発表など

【展示】文化部の作品や委員会など

※内容や時間は変更になることがあります。
※駐車場はありませんので、公共交通機関をご利用ください。



昨年の菊翔祭。さまざまな活動を発表しました